

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra pide a los conductores que extremen las precauciones ante la previsión de heladas generalizadas este fin de semana

El Departamento de Fomento movilizará en las próximas horas hasta 55 máquinas quitanieves

Viernes, 22 de febrero de 2013

El Gobierno de Navarra pide a los conductores que extremen las precauciones ante la [predicción meteorológica](#) que augura para los próximos días un descenso brusco de la temperatura y la posibilidad de que se produzcan heladas generalizadas en toda la comunidad.

Especialmente se aconseja a los conductores que tengan cuidado a primera hora del día y en zonas sombrías, que disminuyan lentamente la velocidad y la mantengan reducida y que aumenten la distancia de seguridad. Además, es conveniente que eviten los cambios bruscos de dirección y que empleen para frenar el freno motor, sin hacer reducciones bruscas que bloquearían las ruedas y calarían el motor.

El Departamento de Fomento movilizará en las próximas horas hasta 55 máquinas quitanieves que realizarán trabajos preventivos y limpiarán las carreteras en caso de ser necesario. Este dispositivo transitará por la Autopista de Navarra (AP-15), las autovías de la Barranca (A-10), del Camino (A-12), del Ebro (A-68), del Norte (A-1), de Leizaran (A-15) y del Pirineo (A-21).

Las máquinas también atenderán, entre otras, las carreteras Pamplona-Behobia (N-121-A), Pamplona-Tudela (N-121), Pamplona-Francia por Baztan (N-121-B), Pamplona-Madrid (N-113); las de los valles pirenaicos, de Yerri y de la Barranca; y las de los puertos de Belagua, Erro, Ibañeta, Lerga, Lizarraga, Loiti, Meano, Mezkiritz, San Miguel de Aralar y Urbasa.

En la página web www.incidenciascarreteras.navarra.es y en el teléfono 848 423 500 se ofrece información actualizada del estado de las carreteras de la Comunidad Foral. Para los desplazamientos fuera de Navarra es conveniente consultar la web de la Dirección General de Tráfico (www.dgt.es) y su teléfono de información 011.

Otros consejos ante las bajas temperaturas

Ante la previsión de bajas temperaturas para este fin de semana, el Gobierno de Navarra también recomienda a las personas de edad avanzada o con problemas cardiorrespiratorios que eviten, si es posible, salir a la calle.

Cuando se esté en el exterior de la vivienda es conveniente protegerse tanto la cara como la cabeza y cubrirse la boca para evitar la entrada de aire frío en los pulmones. El Gobierno de Navarra también recuerda a los ciudadanos que proporciona más calor corporal llevar varias prendas ligeras superpuestas que una sola de tejido grueso.

En cuanto a las viviendas, el Gobierno de Navarra aconseja a los ciudadanos que revisen el estado de los tejados, canalones, bajantes, desagües y chimeneas, así como también los cierres de puertas y ventanas exteriores. En el caso de que las cañerías del inmueble discurran a la intemperie es conveniente que se deje un grifo ligeramente abierto para evitar la rotura de la tubería por congelación.

Respecto a la calefacción, el Gobierno de Navarra recomienda que se mantenga funcionando al mínimo durante la noche. Si se emplean braseros, es necesario ventilar las zonas donde se utilicen y no situarlos cerca de objetos o tejidos inflamables (ropas, cortinas, persianas, etc.). Es importante también no dejar los braseros encendidos sin control, sobre todo durante la noche, ya que pueden producirse inhalaciones de monóxido de carbono procedentes de la combustión.